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総務建設委員会の所管事務
総務部 企画政策部 産業経済部 建設部
会計課 監査委員の所管に関する事項 その他

所管事務の調査結果は、政策提言書としてまとめる。

調査研究期間は、1年ないし2年が原則。



総務建設委員会所管事務調査

調査研究課題の具体的な絞り込み
•お茶問題から
•スマート農業
•緑の食料システム戦略の活用
•観光の側面から



総務建設委員会 過去の提言の検証から
各委員の意見取りまとめを行う

•平成25年 新公共交通システム(デマンド交通)の推進について
•平成26年 地震防災対策事業について
•平成26年 活力あるまちづくりについて
•平成27年 「活力あるまちづくり」施策の推進について
•平成28年 耕作放棄地対策について
•平成29年 魅力あるまちづくりについて
•平成31年 海水浴場の誘客に向けた整備について
•令和元年 市の活性化と観光について
•令和 3年 将来を見据えた魅力あるまちづくりについて



各委員からの様々な意見をもとに
課題を集約

•食文化の新たな創造と継承
•女性起業家の育成・支援
•海岸を活用した通年型の観光戦略
•増加し続ける市内空き店舗の活用
•中小企業向け工業団地の造成
•スマート農業への取り組み

これらの具体的テーマをもとに、「まきのはら活性化センター」
｢牧之原市商工会」市民会議、意見交換を行う。



まきのはら活性化センターとの意見交換会

６月７日
活性化センター
事務局長 中山 史一氏
観光担当 久保田 斎氏
ふるさと納税担当 今村 育美氏
総務担当 加藤 智氏

にお越しいただき、意見交換会を開
催させていただきました。



牧之原市商工会との意見交換会

６月２１日
牧之原市商工会
会長 榎田 敏雄氏
副会長 山本 明男氏
副会長 水野 悦裕氏
理事７名及び事務局長
の皆様

にお越しいただき、意見交換
会を開催させていただきまし
た。



「みどりの食料システム戦略」に関する勉強会
•令和4年5月19日 講師 関東農政局参事官



市内海岸視察
令和4年7月22日

・レベル1津波対策施設整備状況

・海岸の砂浜の浸食状況

・海水浴場の開設状況

・旧海浜体育館（波津地区）の市有地の状況

写真



令和４年９月定例会最終日に市長へ提言書提出
提言内容
①食文化の継承と創造について
②女性が起業しやすい環境づくりについて
③海岸等を活用した通年型の観光戦略について
④増加する市内空き店舗の活用について
⑤中小企業向け工業団地の造成について
⑥スマート農業への取り組みについて
⑦ふるさと納税を活用した地域活性化について
⑧「意次くん」を活用したＰＲ戦略について

上記８項目について、市長へ提言。



住みたい、住み続けたいと
思える魅力的なまちに

必要なもの

魅力ある牧之原市にする
ために

いろいろなご意見をお願いします。



例えば
•誰もが気軽に訪れることができる魅力的な公園を整備する。

•防災面での不安解消や市内の交流を活発にする旧榛原地域
と旧相良地域を結ぶ交通網を考える。

•市内の海水浴場や海岸にトイレ
や駐車場を整備する。

•防潮堤に公園などを整備し、
親しみのあるエリアにする。



ご清聴ありがとうございました。

魅力ある牧之原市のまちづくりのために

総務建設委員会委員一同

一生懸命取り組んでまいります。


